
Mayo 2009

Semblanza

Comenzaré en donde di mi primer alarido. Mi primer alarido lo di en Lima. Era 20 de agosto del año 43. Ese año se firmó el armisticio de la segunda guerra mundial. Me crié en el Callao. Estudié en un colegio de sacerdotes, en el Salesiano. Pensaba ser sacerdote pero me enamoré, en la adolescencia. Así que continué mis estudios en un colegio militar. Era una vida parecida pero contraria. Porque religión y militarismo se parecen. Ambos tienen uniforme. Ambos tienen símbolos. Ambos tienen jerarquías. Ambos se basan en la obediencia y la humildad.

Luego ingresé al colegio militar Leoncio Prado. En ese momento requintando pero luego uno lo recuerda con mucho cariño. Te forman de tal manera que paradójicamente te preparan los maltratos que la vida te va a dar de todas maneras, aunque no nos guste, aunque no queramos. En el colegio militar hice elección de mi especialidad. Escuchaba a un filósofo, era la clase de filosofía y el profesor comenzó a hablarnos y en ese momento decidí que yo iba a estudiar medicina, pero sólo para hacer la especialidad de psiquiatría y también que iba a estudiar en San Marcos. Cuando ya estudiaba en San Marcos y pasaba en ese entonces por el Hospital del Empleado, me decía: acá voy a trabajar. Mucho más tarde, cuando ya estudiaba psiquiatría me decía: voy a trabajar con Niños y Adolescentes. Y eso es lo que he hecho todo este tiempo en mi especialidad.

Tengo 3 hijos, uno es médico Sanmarquino, como ustedes. La segunda es abogada, no está en el país, la última que es relacionista pública y trabaja en un banco.

Tengo un nieto.

De mi vida de niño sólo recuerdo los juegos. ¿Amigos? Éramos 4 amigos del colegio y el resto del barrio, todavía nos vemos. Los 4 amigos nos conocimos en el colegio Salesiano, y luego nos fuimos juntos al colegio militar. Uno se fue a España a estudiar medicina, ya murió lamentablemente, otro estudio contabilidad, yo estuve el día de su muerte acompañándolo, y quedamos 2: Lucho García, que tiene un laboratorio

SEFIN

Sociedad Estudiantil para el Fomento de la
Investigación y en las Neurociencias

ANASTOMOSIS



Mayo 2009

farmacéutico; y bueno, yo, que ahora hablo con ustedes.

Creo que ésa es una buena síntesis de lo que he sido y de lo que me ha pasado.
Gracias.

Dr. Samuel Pecho